

Prothesenpatienten auf der Überholspur

Dr. Ryszard van Rhee und Dr. Stefan Krukenberg sind Pioniere der Hüftendoprothetik im belegärztlichen Bereich in Hannover. „Als wir vor 17 Jahren die ersten Prothesen implantierten, lagen die Patienten regelmäßig bis zu zweieinhalb Wochen in der Klinik“, erinnert sich Dr. Krukenberg, der zusammen mit seinem Kollegen Dr. van Rhee bereits erfolgreich das neue rapid recovery Verfahren zur schnellen Genesung nach der Operation im Endoprothesenzentrum an der Sophienklinik einsetzt. „Zukünftig werden unsere Patienten nur noch 6 Tage nach einem Hüfteingriff in der Klinik bleiben“, sagt Dr. van Rhee.



Orthopädie an der Oper
Theaterstraße 15 · 30159 Hannover · Tel.: 05112200140
www.orthopädie-an-der-oper.de



SOPHIENKLINIK

